



León, 19 de marzo de 2015

Diez culpa a Silván de manipular los datos de rehabilitación de viviendas para hacer su campaña

- **“Es deleitable incluir como inversión institucional la aportación de los propios vecinos”, denuncia el portavoz del PSOE**
- **“La Junta solo aportará 1,5 millones hasta 2017 y no los 6 millones que anunció Silván”, destaca Diez**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, culpa al consejero de Fomento y candidato a la Alcaldía Antonio Silván de manipular cruelmente los datos de las aportaciones de la administración autonómica para la rehabilitación de vivienda con el fin de hacer campaña.

“Hace unos días ya denunciamos que la inversión en rehabilitación de vivienda había duplicado en Valladolid el presupuesto destinado por la Junta para León pero el hecho es aún más grave ya que el pasado día 8 de marzo el consejero Silván anunció una aportación de 6 millones por parte de su Consejería sin explicar que esa suma incluía la aportación de los propietarios de las viviendas, del Ministerio de Fomento y del propio Ayuntamiento. Manipuló las cifras para conseguir un titular y lavar su imagen”, denuncia Diez.



Según la documentación del ARI que, mañana se llevará a la Comisión de Hacienda municipal, la aportación de la Consejería de Silván será de 1,5 millones de euros entre los años 2016 y 2017, y se repetirá la aportación cero que hubo el pasado año para 2015.

“Advertimos que llevaban toda la legislatura con estos proyectos parados y que solo un objetivo electoral llevaba al anuncio, pero la manipulación de los datos ha sido deleznable”, recalca el portavoz y candidato socialista.

La propuesta de financiación ratificada por el Equipo de Gobierno supondrá que los vecinos del área Oeste de la ciudad tendrán que aportar 900.000 euros para rehabilitación de sus viviendas, mientras que el Ministerio hará efectivos 2,1 millones y la Junta y el Ayuntamiento 1,5 en el periodo 2015 a 2017. La Junta no aportará nada este año y demorará sus ingresos a 2016 (450.000 euros) y el año siguiente (1.050.084 euros).

“Lo único cierto es que en León llevan cuatro años prácticamente paralizadas la rehabilitación de viviendas y la recuperación urbana por la falta de presupuesto de las instituciones populares. Una promesa a dos meses de las elecciones no va a conseguir cambiar esta cruel realidad”, concluye Diez.